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COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR 

du 27 Février 2021 

 

Membres de droit présents : 

P COIGNAT - S BONNIN - M CHABOT - M DORLIN - G DUFLO - H FERREIRA - O. FOURNIER – F. FULLIN 

– F. LALLEMAND – A. LAMBERET – S. LONJON – J. OUDOUL – P. PAOLI – T. POLIZZI – G. RABUEL – 

M. REGNAULT – N. VITAL 

 
Membres de droit excusés ou absents : 

C. EMERY - N. GAUCHER - P. JOLY – A. LUDOSAN – P. MOUSSET  
 

Chargés de mission présents : 

A. BONNET - O. CABEL – C. BORRON – JP COLLONGE – F. DELATTE – M. PERRET  

 
Chargés de mission excusés ou absents : 

C. BREVET - C. GOUX – V. JACQUET – G. LIGNIERE  
 

CTC Excusés 

S. BOISSY – E. DUCOLOMB – J. NIESS en clubs pour formation éducateur à Gex, Belley et Pont de Veyle 
 

Invités 

JP VERDIER (responsable commission des Grands Blessés à la Ligue AuRA) –  

R. CARBONNEL (Délégué à l’arbitrage dans le territoire Nord de la Ligue AuRA) Excusé suite à désignation 

arbitrage 
 

OUVERTURE DE SEANCE 

P. COIGNAT ouvre la séance à 10H10 en souhaitant la bienvenue à tous et en les remerciant de leur 

venue ce samedi- 

Il demande aux nouveaux élus de se présenter :  

A. LAMBERET dirigeant à l’US Arbois,  

F. LALLEMAND, vice-président et responsable des EDR de Nantua,  

T. POLIZZI membre du Comité directeur de l’ASSO USB 

 

Ensuite il demande la cooptation des chargés de mission :  

A. BONNET, V. JACQUET, O. CABEL, F. DELATTE, C. GOUX, JP COLLONGE, C. BREVET, G. 

LIGNIERE  

La cooptation de tous ces chargés de missions est validée à l’unanimité 

Il demande aux nouveaux chargés de mission de se présenter :  

C. BORRON Co-président de l’association USBPA 



 

Jean-Paul COLLONGE Arbitre dirigeant du club de Saint-Amour Coligny. 

 

P. COIGNAT, présente ensuite le nouveau bureau directeur composé de 7 personnes, avec 3 vices 

présidents qui seront en charge d’un bassin 

 

 

 

Il est à son tour approuvé à l’unanimité 

 

Ensuite il enchaine sur la présentation du nouvel organigramme avec les différentes commissions :  

 

 

 



 

 

 

Pour la commission scolaire P. COIGNAT annonce la création d’un tournoi des sections sportives 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

Cet organigramme est validé à l’unanimité 

 

P. COIGNAT donne la parole à G. RABUEL 

 

 COMPTE RENDU du 1er décembre 

Aucune remarque n’est soulevée, il est adopté à l’unanimité. 
 
  
COURRIERS : 

G. RABUEL fait état des courriers reçus 

➢ Courrier du Conseil Départemental concernant les subventions accordées  

➢ Correspondance avec le club de l’USPGEX concernant leur EDR 

➢ Courrier de Sandra ROMERO dans les boites mail FFR des clubs concernant les possibles 

subventions accordées par le Conseil Régional pour l’acquisition de minibus (intervention 

de X. BRETON lors de notre AG du 23 Janvier. 

Il tient à informer les clubs de bien vouloir consulter leur boite mail FFR où ils peuvent trouver de 

nombreuses informations (actuellement CAMPUS 2023, fin de tous les championnats et saison 

blanche, etc…) 

Il termine en donnant des nouvelles de P. JOLY du RCHB, nouvel élu au CD01 

Félicitations à Enzo REYBIER (OYO Rugby) et Pierre BOCHATON (USBPA) titulaires en équipe de 

France U20 Développement pour leur victoire contre leurs homologues italiens à Bastia. 

Félicitations à Chloé JACQUET, titulaire de la Grande équipe de France à 7 qui participe 

actuellement à 2 tournois à Madrid en vue du tournoi qualificatif aux JO de Tokyo qui se déroulera 

à Monaco. 

 

✓ RAPPORTS DES COMMISSIONS 

➢ FINANCIERE 

 A. LAMBERET prend parole au sujet des finances 

Il commence son exposé en annonçant la réception sur le compte du Comité la subvention de la FFR 

Cette subvention est réduite de 22%. 

  



 

COTISATIONS 

 

 
Après discussions, l’envoi de l’appel à cotisation est suspendu pour le moment en raison de la crise 

sanitaire. 

 

IMPOTS BENEVOLES 

 

RAS. Le formulaire à remplir sera sur le site 

 

 

SUBVENTIONS 

Des promesses de subventions ont été faites par le Conseil Départemental pour les Gaudermen, le 

tournoi départemental EDR, Les Ovalies partagées et le tournoi départemental des collèges. 

 

INVESTISSEMENT 

RAS 

 

 

MESSAGE : Merci de faire passer rapidement vos demandes de CERFA afin de ne pas avoir à les 

faire en urgence.  

 
➢ PARTENARIAT / COMMUNICATION 

Ils nous soutiennent cette saison : Gallia, Versaud et Sport intendance 

 

 

EVENEMENTIEL 

RAS 

  



 

COMMUNICATION 

 O. CABEL nous fait part des informations suivantes :  

 

Site internet cd01rugby.com pour Janvier 2021 

 

Visiteurs différents : 644  

Nbr de visites : 1121 

Pages vues : 2320 

Bon mois pour le site identique à Octobre 2020, mois de reprise qui avait été excellent. 

 

Pages les plus vues : 

AG 2020 – Elections (loin devant les autres) 

Comité – Comptes rendus 

Comité – Membres 

Election oblige les gens ont voulu se renseigner avant, voir les modalités de votes, etc… 

 

 

Page facebook www.facebook.com/ComiteRugbyAin pour Janvier 2021 

 

Portées des publications : 5066 (personnes qui ont vu au moins une publication) 

 1366 en moyenne 

Interaction avec les publications : 143 en moyenne 

Très bon mois pour notre page FB. 

 

Violences à caractère sexuel : 

Reprise de contact avec l’association « Un Colosse Aux Pieds d’Argile » prévue dès la sortie des 

restrictions de rassemblement, pour permettre l’organisation de réunion avec les clubs. O. CABEL 

doit finaliser l’inscription du CD01 à l’association. 

 

Projet FFR des sites des comités départementaux et territoriaux 

O. CABEL s’est inscrit sur le site de la FFR en Octobre 2010 comme référent pour le CD01, selon 

décision du Codir d’Octobre 2020. Depuis plus de nouvelle de la FFR. !?! 

 

➢ FORMATION 

Guy Rabuel a été désigné réfèrent formation auprès de la Ligue AuRA pour le CD01. 

 

➢ SCOLAIRE: 

Un inventaire des demandes de subvention doit être fait par la commission auprès des 

établissements concernés. 

 

➢ SPORTIVE 

 

 U15/U16  

RAS 

 

  

http://cd01rugby.com/
https://www.facebook.com/ComiteRugbyAin/?view_public_for=100444021499657


 

U14 

 

 S. BONNIN prend la parole au sujet de la section U14 

Informations données par M. BERRY, cadre technique du CD01 

« Du côté des U14, nous avons réussi à faire un début de sélection départementale dans le 

respect du protocole sanitaire le 16 Janvier à Bourg. 

Bonne satisfaction qui a permis de voir les jeunes du territoire malgré les contraintes 

actuelles. 

En raison de la pandémie, le stage aux Sardières n'a pas pu avoir lieu. » 

 

LEMANIQUE 

Prochaine réunion le 23 Février 2021 

P. COIGNAT annonce que pour l’instant il est maintenu à Bellegarde. (Date butoir mi Avril pour 

décision sur la tenue ou non du tournoi) 

 

 FEMININES 

S. LONJON donne des informations sur les U15 Féminines 

Les rassemblements féminins U15 ont repris en janvier. 

 

2 dates ont été réalisées : 

✓ Le 16 Janvier à la Chagne en même temps que les U14 garçons. Seules les joueuses de 14 ans 

(année de naissance : 2006) ont été conviées à cette sélection, 

✓ le 30 Janvier à Viriat (19 joueuses de présentes). 

 

Concernant la suite des rassemblements U15 interdépartementaux, la date de reprise n’est pas 

connue. Le rassemblement de l’ensemble des joueuses de la Ligue prévu du 27 au 28 mars à 

Montluçon est compromis. 

 

En janvier, 34 filles étaient licenciées à la FFR et 10 joueuses viennent du collège d’Oyonnax. 

 

Suite aux différentes journées, le nombre d’éducateurs et d’éducatrices intervenant au niveau des 

filles a augmenté. A ce jour, 9 éducateurs et éducatrices sont présents : 

➢ 1 comité (Sandrine), 

➢ 3 Oyonnax (Ancelin, Antoine et Cédric), 

➢ 1 Belley (Sébastien), 

➢ 3 Violettes Bressannes (Kenza, Mathilde et Vivianne), 

➢ 1 USBPA (Laurent). 

 

Annulation du grand rassemblement du 27 et 28 mars prévu par la Ligue AuRA  

Les dates des prochains rassemblements seront peut-être maintenues 

 
  



 

E.D.R. : 

M. REGNAULT déroule son compte rendu 

 

 

 

 

                  

                                                                   

                           

                                                               

                     
              

                      

                                        

                                                                      

                                                            

                                                          

                                        

                                        

                         

                     
              

                      

                             
                                                                                         

                         

                                                                  

                                                    

                                             

                   

                                                                                                    

                     

                                                   
                                                            

                                                                                               

                 
                            
                                                           
                                                               

                                                                    
                                                                                         



 

 

Pour le Rassemblement départemental prévu le 10 Avril 2021 :  

Après discussion, il s’avère difficile de conserver cette date. P. COIGNAT propose de voir si on peut 

utiliser des infrastructures au mois de Juin au cas où les conditions sanitaires le permettraient, si 

c’est le cas, nous envisageons l’organisation de cet évènement courant juin. 

 

                     
              

                      

       

                                                                                                               

                                                                    

                            

                                                                

                                                                                                              

                                                                                                                  

                                                                                                     

                                                                                                                          

                      

                                                          

                                      

                                                                                

                                                                                            

                                             

                          

                      

                                                                    

                             

                                                            

                            

                
                     

           
          

                           
                      

                     
              

                      

                                  
                            



 

 

QUALIFICATION DES ENCEINTES SPORTIVES : 

P. PAOLI fait part des avancées :  

➢ Servette Rugby Club de Genève : 

• le 14/01 : Avis du Président de la Commission Fédérale de Qualification des 

Enceintes Sportives : STADE MUNICIPAL LA PAGUETTE situé sur la commune 

de St Julien en Genevois est qualifié en catégorie C. Attention des remarques ont été 

formulées et devront être mises en place (à suivre). 

• le 07/02 envoi à la commission régionale du dossier de l'enceinte d'AVUSY 

en catégorie proposée C,  

 

COVID 19 : 

S. LONJON confirme l’arrêt des compétitions.  

Attention sur l’annonce des arrêts des championnats la phrase qui contient « favorisent la phase 3 » 

peut porter à confusion. Nous sommes et restons en phase 3. 

Pour la phase 4, rien de nouveau. 

 

SITUATION BONNE IMPRESSION / XEFI 

F. FULLIN rappelle la situation avec Bonne Impression. 

Après discussion un vote est réalisé pour savoir si nous envoyons une mise en demeure : Vote 

favorable à l’unanimité 

 

CONVENTION LIGUE 

P. COIGNAT annonce que la convention avec la Ligue a été signée 

 

STAGE U14 

Difficultés de se projeter et de programmer le stage aux Sardières pendant les vacances de Pâques. 

Il est décidé de se renseigner des disponibilités de la Plaine Tonique ou du domaine de Bellecin 

pour début Juillet. G. RABUEL s’en charge. 

  



 

 

PROJETS 2020-2024 

P. COIGNAT présente les différents projets qu’il souhaiterait réaliser durant son mandat 

 

 

Il revient sur la création d’une Equipe Féminine U18 départemental. 

F. LALLEMAND souhaite davantage mettre en avant les Sections sportives Filles 

O. CABEL réalise un point sur l’association « Colosse aux pieds d’argile » concernant les violences 

sexuelles dans le rugby 

Pour CAMPUS 2023, le CD01 accueillera une apprentie, son tuteur sera P. PAOLI. 

 

QUESTIONS DIVERSES :   
 

P. COIGNAT donne quelques informations :  

➢ AG de la Ligue AuRA, le 10 Juillet à CHARLIEU (42) 

➢ Demande aux Elus de réfléchir aux projets Rugby social club  

➢ Il souhaite 1 Comité Directeur décentralisé dans chaque Bassin par saison ainsi 
qu’une invitation aux présidents de club à assister au CODIR  

➢ Il s’engage à rencontrer tous les clubs durant son mandat 

 

 

 

 

 

 

 
 
Le Secrétaire Général Le Président du CD 01 

Guy RABUEL  Patrice COIGNAT 

PROCHAINE  REUNION : 

Non définie 

 


